

Вестник Московского университета

НАУЧНЫЙ ЖУРНАЛ

Осно

НЕ УРГОВ



0203860

Серия 11 ПРАВО

№ 3 • 2016 • МАЙ—ИЮНЬ

Издательство Московского университета

Выходит один раз в два месяца

СОДЕРЖАНИЕ

Томсинов В.А. Судебная система Российской империи в XVIII — первой половине XIX в. (по материалам законодательных актов). <i>Статья первая</i>	3
<i>Проблемы совершенствования российского законодательства</i>	
Крылова Н.Е. Освобождение от уголовной ответственности с назначением судебного штрафа: проблемы законодательной регламентации и правоприменения	25
<i>Вопросы уголовного права и процесса</i>	
Васильев О.Л. Уголовно-процессуальная категория «справедливость» в правовых позициях Конституционного суда РФ	38
<i>История государства и права</i>	
Лысенко О.Л. Принцип «свободы договора» в Германском гражданском уложении 1896 г. и начало его ограничения (вопросы истории и теории)	50
<i>Проблемы международного права</i>	
Еремян Л.А. Проблемные аспекты международно-правового регулирования использования ослепляющего лазерного оружия в контексте новых вооружений	60
<i>Проблемы университетского образования</i>	
Корчагина Т.П. Организация работы с абитуриентами в ведущих юридических вузах (факультетах) России	71
Шаронова А.А. Выбор образовательной траектории потенциальными абитуриентами: конкурентные преимущества юридического факультета МГУ	83
<i>Наука и право за рубежом</i>	
Мусали Н. Классификация уголовных правонарушений в аспекте дальнейшей гуманизации уголовного закона республики Казахстан ...	91
<i>Трибуна молодых ученых</i>	
Долганин А.А. Эволюция правового регулирования биржевой торговли в России	100

Читальный зал №1

НАУЧНАЯ БИБЛИОТЕКА

Уральского государственного
юридического университета

Научная жизнь

Жуков В.Н., Фролова Е.А. 150-летие со дня рождения П.И. Новгородцева (1866–1924) (по материалам «круглого стола») 113

Зоя Георгиевна Самошина (1923–2016) 118

CONTENTS

Tomsinov V.A. Judicial system of the Russian Empire in the XVIII – first half of XIX century (based on legislation). *Article One*. 3

Problems of improvement of the Russian legislation

Krylova N.E. Exemption from criminal liability with imposition of judicial fine: Problems of legislative regulation and enforcement. 25

Issues of criminal law and procedure

Vasiliev O.L. Criminal procedure category of “justice” within the legal position of the Constitutional Court of the Russian Federation 38

History of State and Law

Lysenko O.L. Principle of “freedom of contract” in German Civil Code of 1896 and the beginning of its limitation (history and theory) 50

Issues of International Law

Yeremyan L.A. Problematic aspects of international-legal regulation of blinding laser in the context of development of new weapons. 60

Problems of university education

Korchagina T.P. Organizing of the work with applicants in the leading law schools (faculties) in Russia 71

Sharonova A.A. Choosing of educational trajectory by potential applicants: competitive advantages of the law faculty of Moscow State University 83

Science and law abroad

Musali N. Classification of criminal offenses in light of further humanization of Criminal Law of the Republic of Kazakhstan. 91

Tribune for Young Scholars

Dolganin A.A. Evolution of the legal regulation of exchange trading in Russia 100

Scientific life

Zhukov V.N., Frolova E.A. 150th anniversary of P. I. Novgorodtsev (1866–1924) (based on the “round table”) 113

Zoya Georgievna Samoshina (1923–2016) 118